

おやこ大学だより

2018年度 3号 (2018. 6. 1) Vol.85

ご挨拶

みなさん、こんにちは！ いよいよ、梅雨に入りますね。

毎年のことながら、洗濯物が乾かずお部屋じゅうに広がる時期かもしれません。

扇風機や、浴室乾燥を使って乾かしている方もいらっしゃるのでは。

雨の日が続くと、お部屋のおいもこもりがちです。我が家では換気扇を回したり、

お気に入りのアロマをたいりして楽しんでます。今の時期は柑橘系がお気に入りです。

子どもたちは、外出時に長靴をはいて傘をもって、水たまりをチャブチャブさせてご機嫌です。

つくづく、子どもってなんでも楽しみに変えられるので、素敵だなと感じます。

みなさんは雨の日の過ごし方はいかがですか？



父の日特集 「ありがとうお父さん」 — ぽかぽか気分をつくる感謝の言葉 —

6月17日は父の日ですね。ちまたでは、日頃の感謝の気持ちをプレゼントしたら、ネクタイ、お酒、ビジネスグッズが人気なようです。「何をプレゼントしたらいいかわからない」という時こんなプレゼントはいかがですか。

とてもオーソックスですが、「お手紙で感謝の気持ちを伝えたり」

「普段、なかなか言えないけれど、お父さんの素敵なお話を伝えたり」というのはいかがでしょうか。

いつもは言わない言葉をお父さんに伝えると、喜んでくれたり、もしかしら照れてしま

かもしれません、きっといつもと違うお父さんの姿をみれるかもしれません。

「プレゼント、なににしようかな？」とお父さんが喜びそうなもの考える時間も

プレゼントの一つかもしれません。家族で「ぽかぽか気分」になったらいいですね。

また、肩たたき券やマッサージ券は一見するとありがたそうですが、手作りの券

はその時に作った唯一のものでスペシャルなプレゼントになることでしょう。



子どもの交通事故に気を付けよう

子どもの交通事故の発生件数は季節によって多くなる時期があります。

警視庁のHP などを見ても、小学生の交通事故件数は5月から7月に多くなる傾向があるそうです。

登下校で慣れ親しんでいる道も、身長の高い子どもにとって雨降りの時は傘越しに見えるので周囲の様子がさらに見えにくくなります。

前側の傘の先を上向きにもつと、顔も下向きから上向きになるので周囲が見渡せる姿勢になります。

また、外出時には、余裕をもって早めに出発し、あわてて道路を横断しないようにすることも大切ですね。お出かけの準備を前日にできるものはしておいたり、出発を5分早くする声かけをお子さんにするなど、工夫して子どもたちの安全を見守りたいですね。



次回号をお楽しみに

最近、準備なし、手ぶらで気軽にキャンプできる「クランピング」が流行っているのを耳にしました。

気軽にアウトドアを楽しむのも、たまにはいいかなと思いつつ、夏の到来を待ち望んでいる今日この頃です。

それでは、また、次回お会いしましょう。

☆おやこ大学だよりのバックナンバーはホームページからご覧いただけます☆

<http://www2.dokkyo.ac.jp/~kodomolegal/newsletter.html>



♪ 獨協大学地域と子どもリーガルサービスセンターからのお知らせ ♪

専門相談のお知らせ

- | | |
|--------------------------|----------------------------|
| 2018年 6月 1日 (金) 10時～13時 | 林 恵津子先生 (埼玉県立大学教授、臨床発達心理士) |
| 2018年 6月 8日 (金) 14時～17時 | 長谷川 毅先生 (草加市立病院小児科部長) |
| 2018年 6月 12日 (火) 10時～13時 | 植竹 薫先生 (文教大学臨床相談研究所、臨床心理士) |
| 2018年 6月 28日 (木) 13時～15時 | 柳 重雄先生 (獨協大学地域と子ども法律事務所) |

※すでに定員一杯でキャンセル待ちとなる場合があります。お問い合わせください。

お問い合わせ・投稿はこちらまで

獨協大学地域と子どもリーガルサービスセンター

〒340-0041 埼玉県草加市松原1-1-10 TEL.048-946-1781 FAX.048-946-1782

E-Mail: kodomolc@dokkyo.ac.jp

子どもに関する相談(無料) 月～金 9時～17時) 048-946-1771

※祝祭日はお休み

